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“もうすぐ７♦回目の誕生日” この８年でめっきり自分の日が少なくなった。普通ならこの歳になると自分の時間

は増えるはずなんだが？ この４月に人生最後の寿同窓会と謳った案内が中学校同窓生から舞い込んだ。この

５年間でコロナ禍もあり故郷も遠くなり、いつ最後となるかも分からない兄弟との会話もしっかりしないとなｱ。 懐

かしい“竹馬の友”との再会まであと１週間だ。歳甲斐もなく、心がワクワク、ソワソワ‥。（筆者：島ノ江繁吉）

❖Ｒ５年度・グループわ新3役が決まりました。

▸新3役⇒理事長：桜間 茂さん（生24），副理事長：辻本憲和さん（美25） 岸本晃子さん（美24）。

❖R5年度・グループわ会員入会状況は、ほぼ昨年度と同水準（6月15日付）です。

▸会員総数1,176人（昨年度1,180人），中央区会員数67人（昨年65人）新入会員27期8人（昨年26期7人）。

❖R5年度・学習支援要請校との支援者マッチング状況はまだ未達です。ご支援をお願いします。

▸中央区での未マッチングは2校⇒なぎさ小学校と神戸生田中学校。詳細は本部学習支援担当まで。

▸中央区会では小中学校作品展（9/9～10/3）の受付支援者を募集中。（都合付く方は区会長まで連絡）

❖Ｒ5年度・学習支援研修会の案内です。

▸日時：7月18日（火）13：00～14：30 シルバーカレッジ学習室１・２。参加申込みは本部学習支援担当へ。

❖本部事務所内の雰囲気が大きく変りました。

▶従来のレイアウト（座席配置）が一新され、対話重視の開放的な雰囲気になっています。一度ご見学を。

★６月度グループわ運営委員会では、５月開催の総会・交歓会関係の結果報告
やR５年度新体制での役務分担等が主な議題でした。

☆今号では「６月定例会＆総会」の話題の中から主な内容を報告します。今回
は新入会の方が３名出席されました。次回は他の皆さんも是非ご出席ください。

☆日本の物価・金融機関の安定を司る
“日本銀行神戸支店”（旧居留地在）

☆次回８月の定例会は夏の懇談会と一緒に開催します。是非ご協力ください。

❤Ｒ５年度「中央区会総会」（開催日：６月３日）の議決内容等の報告。
▸｢Ｒ４年度中央区会事業報告｣、｢Ｒ４年度会計報告｣、｢Ｒ5年度中央区会役員体制｣、｢Ｒ５年度中央区会

事業計画｣などの議案が報告され、承認されました。

❤Ｒ５年「６月定例会」（開催日：上記総会後）の話題の報告。
▸Ｒ５年度新入会員（７名）の中から３名が初参加され、それぞれ自己紹介をして頂きました。

▸区会事業の中で最大の事業である「学校園ボランティア」のＲ５年度事業内容を報告し、支援者募集の

お願いをしました。９月開催の小中学校作品展は支援者募集枠が多いので会員の協力をお願いします。

▸区会交流行事の年間計画について情報交換をしました。近々開催の夏の懇談会（兼：新会員歓迎会）は

多数の方々の参加を期待します。

❤中央区会の現況・運営に対する意見を拝聴しました。
（主な意見は以下の通り）

▸例会は主催者の話が殆どで出席者間の交流や会話が少ない。

▸会員中間層の出席者が少なく、且つ男性会員の参加者も非常

に少ないため、区会例会や行事活動など中々盛り上がらない。

▸近年｢わ｣への入会動機や活動は｢部会優先｣で、｢区会は無視｣

されがち。区会への参加意欲が沸きにくいのは何故？？？

等々。全て主催者には厳しい意見が寄せられました。今後改善策について皆さんの知恵を拝聴したい。

❤「８月定例会＆夏の懇談会」のご案内 ※日頃の交流不足を取り戻し、和気靄々に語り合いましょう。

▸開催日時：令和５年８月５日（土）12：00～13時30分 ▸場所：かごの屋春日野道店（阪神春日野道駅隣）

＊会費：3,000円（Ｒ５年度新会員は2,500円） ＊お気軽に参加されることをお待ちしております。

☆コロナ制限も解け、人気回復中の
”人と防災未来センター” （HAT神戸）

↓６月定例会＆総会出席者（18人）


